



## Informationsblatt für Klientinnen und Klienten

Herzlich Willkommen in der Shiatsu Praxis für Körper und Bewusstsein

Shiatsu ersetzt keine ärztliche Untersuchung. Ich arbeite nach Absprache mit Ärzten und anderen Fachkräften des Gesundheitswesens zusammen.

Ich bin dem Shiatsu Verband Schweiz und der Registrierstelle EMR angeschlossen und halte mich an deren ethische Richtlinien, beispielsweise:

- Achtet die Selbstbestimmung der Klientinnen und Klienten
- Behandelt alle Menschen gleich
- Hält sich strikt an Schweigepflicht, Datenschutz
- Handelt professionell, entwickelt sich persönlich weiter
- Stellt keine Diagnosen im medizinischen Sinne
- Handelt einfühlsam, effizient und wirtschaftlich

Mein Honorar für die aufgewendete Zeit beträgt CHF 120.- für eine Stunde, CHF 150.- für 75 Minuten.

Auch wenn mich diese Arbeit sehr überzeugt und ich immer wieder schöne Erfolge habe, kann ich den Erfolg nicht versprechen.

Bitte reserviere genügend Zeit für die Sitzung. Die Wirkung ist optimaler, wenn sich dein Körper auf die Sitzung einstellen kann und Raum gegeben ist für das Nachwirken.

Bei Verhinderung bitte ich möglichst 48h vorher um Mitteilung. Abmeldungen später als 24h vor dem Termin muss ich leider normal verrechnen (Achtung: Krankenkassen übernehmen für verpasste Sitzungen keinen Kostenanteil).

Ich arbeite meist über den Kleidern, die für die Sitzungen möglichst bequem sein sollten.

